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CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO DE SANTOS – COMTUR

Ata elaborada por: João Paulo Sorensen Moura Status: Aprovada

Local: Sede da Setur (Largo Marquês de Monte Alegre s/n) Data: 25/01/2018 Hora: 15:00 – 17:00

Lista de Presentes: Daniela Tineo,   Daniella Silva de Lima Martinez, José Luís Blanco Lorenzo, Luis Trajano de Oliveira, Marcelo Fachada, Marcos 

Lozano, Rafael Leal, Raquel Pellegrini, Rosa Maria Tamizari, Wânia Seixas, Wellington Lima

Ausências Justificadas:

Presidente: Rafael Leal

Secretário Executivo: Paulo Gonzalez Monteiro

Pauta: Decisão / Encaminhamento:

1 – Abertura

O presidente Rafael Leal (Setur) abriu os trabalhos agradecendo a presença de todos e enaltecendo a importância desta reunião no sentido de aprovar os 

projetos que estarão em pauta.

2 – Apresentação de Projetos para o DADETUR

Técnicos  da  Secretaria  de  Infraestruturas  e  Edificações  e  da  Secretaria  de  Turismo  apresentaram  as  propostas  de  projetos  para  utilização  de  

verba   do DADETUR para 2018, para aprovação do Conselho de Turismo, conforme descrito abaixo.

2.1 Novas Fachadas dos Ginásios do Conjunto Poliesportivo M. Nascimento - 4ª Etapa

O Conjunto M. Nascimento, localizado no Bairro do Bom Retiro - Zona Noroeste - tem sido palco de aplicações de recursos turísticos ao logo dos últimos 

anos e obteve  verba  do  DADETUR  nos  anos  2012,  e  2013  com  a  construção  dos  ginásios  de  Ginástica  Rítmica  e  Poliesportivo.  No  ano  de  

2016,  o  recurso  foi empregado para equipar os Ginásios.

Dando sequência à série de investimentos neste complexo e visando ainda, valorizar e prolongar a durabilidade destes importantes equipamentos, a 

intervenção programada para a verba DADE 2018 visa revestir os edifícios com pastilhas cerâmicas.

Encaminhamento: Após a apresentação, os conselheiros se deram por satisfeitos e aprovaram o projeto por unanimidade.



2.2 Outros Projetos

O Sr. Wellington Lima, da Setur, enalteceu os carros-chefe dos projetos do Natal, Reveillon e Verão, conforme os recursos previstos: Natal – 

R$500.000,00; Reveillon – R$1.500.000,00; e Verão – R$1.000.000,00. Já o Sr. Marcelo Fachada falou quanto ao projeto de manutenção da sinalização 

turística de pedestres no Centro Histórico, projeto do ano passado que não foi consolidado, com aplicação de recursos de R$60.000,00.

Encaminhamento: Após a apresentação, os conselheiros se deram por satisfeitos e aprovaram o projeto por unanimidade.
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3 - Assuntos Gerais

Sobre o Calendário deste ano para o COMTUR, o Sr. Paulo Monteiro informou mque as reuniões estão marcadas para toda a última quinta-feira de cada 

mês, com exceção do mês de dezembro. Informou, também, que foram realizados pequenos acertos na Lei e no Regimento Interno do COMTUR, de 

efeito prático, sendo publicado em janeiro deste ano. O Regimento será encaminhado por e-mail a todos. O Sr. José Luís Blanco questionou a ausência 

das obras da Rua Tolentino Filgueiras nos projetos apresentados. A esse respeito, o Sr. Rafael Leal elucidou que se faz necessário o desenvolvimento de 

um projeto, mas que poderá ser apresentado por este conselho.
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